

## SUMMARY

# HUBUNGAN TINGKAT KECEMASAN KLIEN PREOPERASI DENGAN GANGGUAN POLA TIDUR DIRUANG KENANGA RS PELNI JAKARTA

Created by ANDIKA BAGUS PRAYUGA

**Subject** : HUBUNGAN TINGKAT KECEMASAN  
**Subject Alt** : GANGGUAN POLA TIDUR DIRUANG KENANGA  
RS PELNI JAKARTA  
**Keyword** : Gangguan pola tidur

### Description :

HUBUNGAN TINGKAT KECEMASAN KLIEN PRA OPERASI DENGAN GANGGUAN POLA TIDUR DI RUANG KENANGA RUMAH SAKIT PELNI JAKARTA

Proses perawatan di rumah sakit sering kali mengabaikan aspek-aspek psikologis sehingga menimbulkan berbagai permasalahan psikologis bagi pasien yang salah satunya adalah kecemasan. Kecemasan merupakan perasaan yang paling umum dialami oleh pasien yang dirawat di rumah sakit, kecemasan yang sering terjadi adalah apabila pasien yang dirawat di rumah sakit harus mengalami proses pembedahan. Di Ruang Kenanga Rumah Sakit banyak pasien yang mengeluh tidak bisa tidur pada malam sebelum dilakukan tindakan pembedahan.

Rancangan penelitian yang digunakan adalah penelitian kuantitatif dengan desain Cross sectional yang bersifat deskriptif analitik. Populasi yang digunakan adalah pasien pre operasi diruang Kenanga RS PelnI sebanyak 30 pasien, metode pengambilan sampel menggunakan total sampling.

Penelitian ini untuk mengetahui hubungan tingkat kecemasan klien preoperasi dengan gangguan pola tidur di ruang kenanga RS PelnI Jakarta, 14 responden (46,7%) tidak cemas dalam menghadapi operasi sedangkan 16 responden (53,3%) cemas menghadapi operasi. Dan 17 responden (56,7%) tidak mengalami gangguan tidur sedangkan 13 responden (43,3%) mengalami gangguan tidur.

Maka dapat disimpulkan terdapat hubungan yang bermakna antara kecemasan klien pre operasi dengan gangguan pola tidur di Ruang Kenanga Rumah Sakit PelnI Jakarta Tahun 2010.

**Date Create** : 30/07/2015  
**Type** : Text  
**Format** : pdf  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-200833016  
**Collection** : 200833016  
**Source** : Undergraduate these health of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright@2015 esa unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor